

Einladung zum Pressegespräch moto-austria Österreichs Motorrad- und Rollermesse

Wann: Montag, 22.01.2024 um 10:30 Uhr

Wo: OK Linz, OK Mediendeck, OK-Platz 1, 4020 Linz

Sehr geehrte Damen und Herren, liebe Redaktion!

Die Messe Wels gibt gemeinsam mit der Arge2Rad 2024 wieder Vollgas! Die zweite Runde der moto-austria startet rechtzeitig vor Saisonbeginn. Alle Zweiradfans werden von **9.-11. Februar 2024** auf der moto-austria in **Wels** perfekt auf die Motorad- und Roller-Saison eingestimmt.

Beim Pressegespräch erfahren Sie neben Infos zur aktuellen Branchenentwicklung, alles über das Messeformat, die zahlreichen Highlights vor Ort & den umfangreichen Ausstellungsbereich.

Ihre Gesprächspartner:

- Dr. Peter Franzmayr, Präsident Messe Wels
- Dir. Mag. Robert Schneider, Geschäftsführer Messe Wels
- Mag. Ing. Hubert Trunkenpolz, Obmann Arge2Rad

Auf Ihr Kommen freuen sich

Dir. Mag. Robert Schneider Geschäftsführer der Messe

E-Mail: v.casal@messe-wels.at

Dr. Peter Franzmayr Präsident der Messe Wels

Salu Loques

Mag. Ing. Hubert Trunkenpolz Obmann der Arge 2Rad



